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令和元年第5回

定例

教育委員会会議録

曽於市教育委員会



日 時

場所

令和元年第5回定例教育委員会

令和元年5月14日(火)

出席者

大隅支所別館3階会議室

委員5名・事務局6名 計10名

出席委員瀬下浩 教育長

馬場雅子 委員

川畑和徳 委員

委員須田郁子

委員長野かおり

事務局 橋口真人総務課長

川路道文学校教育課長

浩社会教育課長えゴフエ

総務課長補佐兼総務係長鶴田洋

下脇倫子総務課主査

午前9時56分~

教育行政説明会

市学校管理職等合同歓迎会

1 開会

順

2 前回の会議録承認

:◎教育長

令和最初の定例教育委員会を開会します。

本日の会議終了後,自主研修会を開催します。

1◎教育長

会議録の承認ついては,今回は川畑委員にお願いして

おります。

早速,各教育委員からの報告に入ります。

今回は,須田委員からお願いします。

、含萎員及び敷、青長からえ◎、、須面萎員、'"、、、"、"""、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、

審議

の報告

の 結果等

4月15日

4月16日

会



◎

◎

会

◎

順

川畑委員

4月15日

審議の内容結果等

馬場委員

4月12日

4月16日

5月10日

5月13日

數育行政説明会

転入新任教職員宣誓式

市学校管理職等合同歓迎会

退職・現職校長会

曽於地区教育振興会総会

長野委員

4月12日

◎教育長

(動静配布)

4月12日転入新任教職員宣誓式

4月26ヨ行政改革推進会議

4月23呉地区教科用図書採択協議会

5月15日教育行政説明会

5月16日人事異動反省会

5月8~10日市政説明会

転入新任教職員宣誓式

曽於高校の学力について

◎川畑委員

英語は,教科書を使用するのは何年生からですか。

◎学校教育課長

教科書を使用するのは,5年生からになります。 3 ・

4年生は,外国語活動となって船ります。

◎馬場委員

来年度から,3 ・ 4年生は,必修化で,5 ・ 6年生は

教科化となっているようです。

広報紙で庁舎再編等が掲載さてていたが,進捗状況は

-2 -

◎教育長

広報紙で掲載されたものは,大隅・財部の各協議会で

出された,答申内容で有り,今後,住民アンケート等を

実施し,判断するものです。

◎教育長

議事に入ります。



、

①議案第H号令和元1◎

年度一般会計教育費補1

正予算(第 1号)につ1
いて

順

:◎教育長

よろしいでしょうか,次にはいります。

1互)、、、瓢舌露13号記孫1乍、1⑥、、、柾谷薮香謀長、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、"""
成等の措置を講ずべき1 文化財保護法(昭和25年法律第214号)第91条で準用
無形の民俗文化財の選1 する同法第77条の規定により,「岩川の弥五郎どん」が
択について 記録作成等の措置を講ずべき無形の民俗文化財に選択さ

れたので報告します。

:◎教育長

次にはいります。

総務課長・社会教育課長

令和元年度一般会計教育費補正予算(第1号)を定め

るため,教育委員会の議決を求めるものです。

(資料に基づき説明)

審議の内容結果等

;◎教育長

質疑はないですか。

:◎長野委員

今日の新聞に掲載されていたことですね。

1◎川畑委員
今回選択されたあとは,どうなりますか。

1◎社会教育課長

今後,無形民俗文化財の指定に向けて,補助金を利用

して報告書類等を作成し,文化庁のヒアリングを受けて,

順調に進むと2~3年で,国の指定を受ける運びとなり

ます。

3

1◎教育長
現在,南九州に伝わる弥五郎3兄弟で指定を受けられ

ないか調整中で司、。

1◎川畑委員
以前に作成された記録書があると思いますが

1◎社会教育課長

20Ⅱ年度に作成されたものがありますので,活用して

いきます。

会



、

③報告第H号就学指1◎

定変更の申立てについ1

て

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^1^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^

順

④報告第15号区域外}◎

就学の願い出の協議に1
つし、て

学校教育課長

就学指定変更の申立ての協議について事務処理したの

で報告します。

(名簿により説明)

審議の内容結果等

4

学校教育課長

区域外就学の願い出の協議について事務処理したので

報告します。

(名簿により説明)

1◎教育長

質疑はありますか。

1◎学校教育課長

学力不振を理由にした特認校制度について

(保護者からの相談内容を説明)

※個人情報のため一部非記載

1◎馬場委員

身体的には問題はありませんか。

1◎学校教育課長

ありません。

1◎長野委員
特別支援の必要な子どもではないですね。

該当の小学校には,学力向上支援員は配置されていま

すか。

また,通学方法は,確保されていますか。

1◎学校教育課長
特別支援の該当ではありません。また,支援員が配置

されている学校からの異動希望です。

通学方法は,現在特認校利用者が,利用している通学

バスに便乗させることができます。

:◎馬場委員

この案件は,急ぎますか。

1◎学校教育課長
急ぐ案件ではありません。

会
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順

1◎馬場委員

保護車の状況や学校等の意見を聞いて,慎重に判断す

べきだど思います。

:◎馬場委員

通学手段についても,今後検討すべきではないでしょ

うか。

16}その他、、、、、""、、、、、、、1⑥総霧課長
学校給食センター整備計画についてア各課からの報告

学校からの修繕依頼について(分室含む)

空調整備について

1◎川畑委員
特別認可制度に関する規則があるので,それに沿って

認めるべきである。しかし,保護者としては,悩んでい

るので,他の方法で解決できないか検討したらどうか。

審議の内容結果等

午前Ⅱ時20分閉会

1◎社会教育課長
総合大学について

シアトル海外派遣事業について

自主文化事業について

孑 5 ・ 6月の行事予定1◎'一霜霧課長
行事予定を説明

1◎学校教育課長
曽於市の学力向上プランについて

教育相談について(不登校)のり一フレット配布

ウ その他

4 委員から提出され:◎教育長

動議・討論はないですね。た動議の討論等

、'閉会 1◎"一瓢香萇一、
以上で,第5回定例教育委員会を終わります。

}◎教育長

曽於地区管外研修について

Ⅱ:認終了会議終了後自主研修会

5

会


